

## Territorio rechaza que quiera retrasar el proyecto

La secretaria autonómica de Territorio, Cristina Serrano, señaló ayer sobre el escrito presentado que «además de conocer el impacto ambiental que las obras van a tener en su entorno, también queremos saber las consecuencias hídricas del proyecto, ya que se trata de una infraestructura que va a regular un aumento y una disminución de agua en determinados lugares». Serrano rechazó que estas alegaciones supongan un retraso del proyecto, ya que se presentan dentro del periodo previsto por el Ministerio cuando saca a información pública cualquier proyecto. «Nos preocupa que digan que eso va a paralizar el proyecto, porque están en fase de alegaciones», manifestó la secretaria autonómica, quien apuntó que el «motivo real» del retraso es que después de tres años han tenido que hacer una declaración de impacto ambiental».



### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)

### Noticia Origen

■ El Gobierno resta valor a las alegaciones y dice que el trasvase se inicia en 15 días . [Alicante](#)